
LEICHTE  
SPRACHE 



Ist dir das schon mal passiert? 
 
Dein Kind weiß nicht ob es ein 
Junge oder Mädchen sein will. 
Du weißt nicht was du jetzt machen 
sollst. 
 
Du bist ein Junge. 
Du hast dich vielleicht in einen 
Jungen verliebt. 
Du fühlst dich deswegen verwirrt. 
 
Dein Enkel will ein Kleid anziehen. 
Er will keine Hosen anziehen. 
Du willst deinen Enkel unterstützen. 
 
Du bist ein Mann und Menschen 
sollen dich eine Frau nennen. 
Jemand sagt dir, dass er kein Mann 
und keine Frau ist. 
Du hast deswegen Fragen.



Wer sind wir? 
 
Wir sind eine Queer-Beratung mit 
dem Namen LAUNE. 
Du hast gerade über verschiedene 
Probleme gelesen. 
Wir reden mit dir über diese 
Probleme. 
 
Queer ist ein englisches Wort. 
Queer beschreibt Menschen die 
etwas anders sind zum Beispiel: 
• Männer die Männer lieben 
• Frauen die Frauen lieben 
• Menschen die Sex nicht mögen 
• Frauen die Männer sein wollen 
• Männer die Frauen sein wollen 
• �Menschen die keine Frau oder  

kein Mann sein wollen



Vielleicht bist du so wie diese 
Menschen. 
Zu uns kann jeder kommen und über 
diese Themen sprechen. 
 
Wir helfen dir: 
• �eine Antwort auf deine Fragen zu 
finden

• dein Problem zu lösen 
• dass du keine Angst mehr hast 
• dass du nicht alleine bist



WANN?

Wann kannst du zu uns kommen?
Jeden zweiten Montag in jeden
Monat.
Von 18:30 Uhr bis 20 Uhr.
Du sollst bei unseren Gesprächen
sicher sein.
Mit Unterstützung kann man sich
über unsere E-Mail-Adresse für ein
Gespräch anmelden.

E-Mail-Adresse
queerberatung@agenda21-
falkensee.de

Aktuelle Termine
https://willkommen-in-falkensee.org/ 
termine/
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